

POLÍTICA DE SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO, DE MEDIO AMBIENTE Y DE LA ENERGÍA



El presente documento actúa como una política global que establece un compromiso apropiado al propósito, tamaño y contexto de la organización de Ingeteam Indar Machines, SA, con respecto al diseño, fabricación, asistencia técnica y reparación de generadores, motores eléctricos y bombas sumergibles.

INGETEAM, consciente de la importancia que tienen los riesgos de seguridad y salud en el trabajo, se compromete a desarrollar las acciones necesarias para proporcionar las condiciones de trabajo seguras y saludables para la prevención de lesiones y deterioro de la salud física, mental y emocional, relacionados con el trabajo. Dichas condiciones están alineadas a la naturaleza específica de sus riesgos y oportunidades.

Por lo tanto, **la seguridad es una CONDICIÓN de trabajo** que debe prevalecer siempre.

INGETEAM, entiende que el desarrollo de su actividad también ha de llevarse a cabo respetando y protegiendo el medioambiente, incluida la naturaleza, magnitud e impactos ambientales de sus actividades, productos y servicios. Todo ello manteniendo un compromiso para la protección del medio ambiente, incluida la prevención de la contaminación. Dando así respuesta a desafíos medioambientales como el uso sostenible de recursos, la mejora de la circularidad de su actividad y la de su cadena de suministro. De la misma manera que integra en la gestión el enfoque de ciclo de vida y la economía circular, la mitigación y adaptación al cambio climático y a la protección de biodiversidad y de los ecosistemas, a la vez que contribuyen a identificar y aprovechar las oportunidades derivadas de la transición energética y ecológica.

INGETEAM además quiere fomentar un adecuado desempeño energético mediante la mejora continua del Sistema de Gestión de la Energía, de manera que sirva para establecer y revisar los objetivos y las metas energéticas, Estableciendo un compromiso que garantice la disponibilidad de información y de los recursos necesarios para alcanzar dichos objetivos y metas y apoyando además la adquisición productos y servicios eficientes energéticamente que tengan impacto sobre el desempeño energético y realizando los cambios necesarios en el diseño de los procesos, instalaciones, equipos y sistemas.

De esta forma la organización trabaja día a día para fomentar una sólida cultura comprometida con la eliminación de peligros y reducción de riesgos para la Seguridad y Salud en el Trabajo, y el cuidado y respeto constante por el Medio Ambiente y la Eficiencia Energética. Implementando a su vez un enfoque proactivo que potencia el compromiso para la consulta y participación de todos los trabajadores, así como la mejora continua de los sistemas de gestión de la organización para el progreso del desempeño, logrando integrar criterios de seguridad, de medioambiente y de energía en todas las decisiones, procesos de negocio y métodos de trabajo.

La organización manifiesta su compromiso para cumplir los requisitos legales como otros requisitos, así como los compromisos suscritos voluntariamente mediante la aplicación de los métodos necesarios.

Gracias al esfuerzo y colaboración de todos los trabajadores, hemos conseguido que esta Política sea una realidad de la que, sin lugar a duda, nos sentimos orgullosos, y que, a su vez, sirve como marco de referencia para el establecimiento de objetivos concretos, indicativos y verificables

Esta política estará disponible para todas las Partes Interesadas y se aplica a todos los Grupos de Interés.

En Beasain, a 6 de junio de 2024


Indar
Ingeteam Group
Ingeteam Indar Machines, S.A.
PEIO PAGOLA TOLOSA

Director Gerente
Ingeteam Indar Machines S.A.